

Das Tagebuch von mArtin...

27. Mai 2024 17:50 Uhr

In meiner Gegend wird gerade das komplette Gebiet mit Glasfaser-Kabel versorgt. Ich kenne zwar niemanden, der das wirklich bestellt hätte, da hier die Versorgung mit schnellem Internet schon seit Jahren hervorragend funktioniert. Selber habe ich »nur« eine 40Mbit-Anbindung, weil ich mehr definitiv nicht benötige. Diese Anbindung funktioniert auch wirklich gut, ich erreiche diesen Wert ziemlich genau. Das würde so ungefähr dem gleichzeitigen Streamen von 5-6 Streams entsprechen. Was braucht man mehr?

Aber so ist das eben. Ich bin mir sicher, dass dieser Aufwand von Al nur aus einem einzigen Grund betrieben wird: Es gibt dafür EU-Förderungen. Da muss man das als braver Bürger halt aushalten, sich von 06:00 Uhr früh bis nach 18:00 Uhr mit Baulärm beschallen zu lassen. Und wenn man glaubt, das ginge eh schnell vorüber, dann irrt man. Die Arbeiten haben vor einem Monat begonnen, und werden noch etwas länger andauern. Nur, dass es gerade dieser Tage fast nich zum Aushalten ist, da sind sie rund um mein Haus zugange...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

28. 05. 2024 - 16:05 Uhr

Mu

Ja,dieser Lärm ist nicht lustig,hoffentlich geht er bald vorbei!

28. 05. 2024 - 17:48 Uhr

mArtin

Ich glaube, lange müssen wir nicht mehr warten...!